



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Andrea Espinoza Yáñez Sede Chiloé - Estamento estudiantil

Mi nombre es Andrea Espinoza Yáñez, soy estudiante de la carrera de Psicología en la Sede Chiloé. Me interesa ser parte del Consejo Asesor DIGEN, pues siento que como mujer, madre y estudiante tengo algo que decir, tengo ganas de colaborar. Siento que es necesario ocupar aquellos espacios que la institucionalidad nos brinda, aunque en lo profundo tengo la convicción que debieran darse como algo natural.

Creo que puedo aportar en generar y gestionar acciones que abran la discusión, la visibilización de cada una de las temáticas de género desde una perspectiva inclusiva y que involucre cada vez más al estudiantado de la sede. Crear puentes de diálogo entre docentes, funcionarios y estudiantes para crear un mejor clima de convivencia dentro de nuestra Universidad.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Francisco Núñez Romero Sede Chiloé - Estamento académico

Mi nombre es Francisco Núñez Romero, soy Académico del Departamento de Educación en la Sede Chiloé. Ser integrante del Consejo Asesor me permitirá abordar las temáticas de género teniendo presente la analogía de las ecuaciones, buscando que la igualdad de género se haga visible promoviendo los cambios en el lado que corresponda de la misma. Existirán muchas ecuaciones, por ello asumiré el desafío con gran compromiso para favorecer el bienestar de la comunidad universitaria, trabajando iniciativas de aumento de ambientes libres de violencia; propuestas para visibilizar aportes de mujeres en el saber; iniciativas para consensuar responsabilidades laborales y familiares, entre otras.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Verónica Barría Jerez

Sede Chiloé - Estamento académico

Mi nombre es Verónica Barría Jerez, soy académica en la Sede Chiloé. Mi interés de participar del Consejo Asesor es el aportar y velar el empuje que ha tenido la Dirección de Igualdad de Género para promover la igualdad, reducir brechas desde una mirada académica fomentando el respeto y sensibilizando a la comunidad universitaria. Actualmente me encuentro cursando un diplomado de Género en la Academia de la Universidad de Chile, lo que me ha permitido reflexionar sobre los desafíos en la práctica educativa, como el integrar una perspectiva interseccional en la educación de formación docente, en las metodologías de enseñanza y los contenidos curriculares, lo que implica no solo modificar las prácticas educativas, sino también las estructuras institucionales que reproducen la exclusión y la discriminación.

El amor, la crítica cultural, la teoría feminista y el compromiso emocional son elementos esenciales en esta visión de la enseñanza, que busca empoderar a los estudiantes y desafiar las estructuras opresivas.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Marcelo Águila Sandoval

Sede Chiloé - Estamento no académico

Mi nombre es Marcelo Águila Sandoval, soy funcionario administrativo de la Sede Chiloé y me desempeño como encargado de las Comunicaciones Estratégicas de la sede, estoy interesado en ser parte del Consejo Asesor de la DIGEN porque nos encontramos en un momento en que los tiempos han cambiado y nos movemos en un mundo cada vez más instantáneo donde la diversidad, igualdad e inclusión deben ser los pasos que cualquier institución pública o privada debería considerar. Como candidato espero aportar en el Consejo promoviendo la gestión inclusiva de la diversidad y el respeto mutuo.